
Ich möchte einen V8
Beitrag von „Tramp“ vom 7. Dezember 2007 um 20:11

Mein bester Freund hat mir einmal gesagt, dass Autofahren erst ab V8 erst richtig anfängt und
Autos unter 15 Liter keine richtigen Autos sind.

Mit dem V8 hat er Recht gehabt 

Mit den 15 Liter ist das so ein Sache – bei den Spritpreisen teilen sich die Meinungen. 

LG

Harald

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8312-ich-m%C3%B6chte-einen-v8/?postID=124528#post124528

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/8312-ich-m%C3%B6chte-einen-v8/?postID=124528#post124528

